



ABSTRAK

Wardiah. 2018. NIM: 21691204811. Pengaruh Kecerdasan Spiritual Terhadap Perilaku Religius Pada Siswa Madrasah Ibtidaiyah di Kota Batam. Pembimbing Dr. Khairil Anwar, MA., Dr. H. Hidayatullah, Lc., MA.

Permasalahan yang akan dikaji dalam penelitian ini, yaitu: Bagaimanakah pengaruh kecerdasan spiritual terhadap perilaku religius pada siswa Madrasah Ibtidaiyah di Kota Batam? Penelitian ini dilatarbelakangi oleh permasalahan tingkat kecerdasan spiritual dan perilaku religius yang terjadi pada siswa Madrasah Ibtidaiyah di Kota Batam.

Dalam penulisan Tesis ini merupakan penelitian lapangan (*field research*), pada penelitian ini digunakan pendekatan deskriptif kuantitatif. Data-data penelitian ini dihimpun dari siswa Madrasah Ibtidaiyah Rayon II Kota Batam yakni MI Nurul Amanatul Haq, MI Darul Islah, MI Iskandar Muda, MIN II, dan MI Ar-Rasyid. Dalam mengumpulkan data menggunakan metode kuesioner, observasi, wawancara, dan dokumentasi. Penelitian ini termasuk ke dalam penelitian kuantitatif, untuk analisis datanya menggunakan teknik statistik deskriptif dan uji persyaratan analisis data (uji instrumen, uji normalitas, uji linearitas dan uji hipotesis). Instrumen penelitian ini menggunakan aplikasi *Statistical Program For Sosial Science* (SPSS).

Berdasarkan hasil yang diperoleh dari lapangan dan perhitungan dengan menggunakan aplikasi *Statistical Program For Sosial Science* (SPSS), dapat disimpulkan bahwa: (1) Persentase kecerdasan spiritual: Dengan menggunakan analisa ststistik deskriptif memperlihatkan item ibadah (Min=9.76 dan SD=3.76), ilmu (Min=8.97 dan SD=2.48), etika (Min=9.92 dan SD=2.12), sosial (Min=10.56 dan SD=2.52), belajar (Min=8.80 dan SD=2.24), jujur (Min=7.18 dan SD=4.12), spiritual (Min=55.21 dan SD=10.09), (2) Persentase religiusitas: Dengan menggunakan analisa ststistik deskriptif memperlihatkan item ideologi (Min=9.26 dan SD=2.35), ritual (Min=7.25 dan SD=2.12), eksperensial (Min=8.15 dan SD=2.39), intelektual (Min=7.43 dan SD=2.21), konsekuensial (Min=8.12 dan SD=2.23), religiusitas (Min=40.22 dan SD=8.33), (3) Ada hubungan yang signifikan antara kecerdasan spiritual dengan religiusitas pada Madrasah Ibtidaiyah Rayon II Kota Batam, dengan hasil perhitungan menggunakan ujian ststistik korelasi, memperlihatkan adanya hubungan Spiritualitas dengan Religiusitas, $r = 0.687^*$ dengan $p < 0.05$.

Kata Kunci: Kecerdasan Spiritual, Perilaku Religiusitas



ABSTRACT

Wardiah. 2018. NIM: 21691204811. The Influence of Spiritual Intelligence on Religious Behavior in Madrasah Ibtidaiyah Students in Batam City. Advisor. Khairil Anwar, MA. H. Hidayatullah, Lc., MA.

Problems to be studied in this research, namely: How influence of spiritual intelligence on religious behavior on students of Madrasah Ibtidaiyah in Batam City? This research is motivated by the problems of spiritual intelligence and religious behavior that happened to the students of Madrasah Ibtidaiyyah in Batam City.

In this thesis writing is field research (field research), in this research used quantitative descriptive approach. The data of this research were collected from the students of Madrasah Ibtidaiyah Rayon II of Batam City namely MI Nurul Amanatul Haq, MI Darul Islah, MI Iskandar Muda, MIN II, and MI Ar-Rashid. In collecting data using questionnaire method, observation, interview, and documentation. This research is included in quantitative research, for data analysis using descriptive statistical technique and test requirement of data analysis (instrument test, normality test, linearity test and hypothesis test). This research instrument uses Statistical ForSocial Science Program (SPSS) application.

Based on the results obtained from the field and calculations using the Statistical ForSocial Science (SPSS) application, it can be concluded that: (1) Percentage of spiritual intelligence: Using descriptive ststistic analysis showing items of worship (Min = 9.76 and SD = 3.76) Min = 8.9 and SD = 2.12), learning (Min = 8.80 and SD = 2.24), honest (Min = 7.18 and SD = 8.97 and SD = 2.48), ethics (Min = 9.92 and SD = 2.12) 4.12), spiritual (Min = 55.21 and SD = 10.09), (2) Percentage of religiosity: Using descriptive ststistic analysis showing ideological items (Min = 9.26 and SD = 2.35), rituals (Min = 7.25 and SD = 2.12), experimental (Min = 8.43 and SD = 2.21), consequential (Min = 8.12 and SD = 2.23), religiosity (Min = 40.22 and SD = 8.33), (3) There is a significant relationship between spiritual intelligence and religiosity in Madrasah Ibtidaiyah Rayon II of Batam City, with the result of calculation using correlation ststistic test, n the relation of Spirituality with Religiusity, $r = 0.687^*$ with $p < 0.05$.

Keywords: Spiritual Intelligence, Religious Behavior

المخلص

Wardiah. 2018. نيم: 21691204811. تأثير الذكاء الروحي على السلوك الديني في المدرسة الابتدائية الطلاب في مدينة بتام. مستشار. خيرل أنور، ماجستير. H. هيداياتولا، لك، ما.

المشاكل التي يجب دراستها في هذا البحث وهي: كيف تأثير الذكاء الروحي على السلوك الديني لدى طلبة المدرسة الابتدائية في مدينة بتام؟ هذا البحث هو الدافع وراء مشاكل الذكاء الروحي والسلوك الديني الذي حدث في طلبة المدرسة الابتدائية في مدينة بتام.

في هذا البحث أطروحة البحث الميداني (البحث الميداني)، في هذا البحث

استخدمت المنهج الوصفي الكمي. تم جمع بيانات هذا البحث من طلبة المدرسة الابتدائية رايون الثانية من مدينة بتام وهي مي نورول أمانات الحق، مي دار الإصلاح، مي إسكندر مودا، مين الثاني، و مي راشد. في جمع البيانات باستخدام طريقة الاستبيان، والمراقبة، والمقابلة، والتوثيق. يتم تضمين هذا البحث في البحث الكمي، لتحليل البيانات باستخدام التقنية الإحصائية الوصفية ومتطلبات الاختبار لتحليل البيانات (اختبار الصك، اختبار الحياة الطبيعية، اختبار الخطية واختبار الفرضية). يستخدم هذا البحث أداة برنامج العلوم الإحصائية الاجتماعية (سبس) التطبيق.

واستنادا إلى النتائج التي تم الحصول عليها من الميدان والحسابات باستخدام تطبيق الإحصائية برنامج ForSocial العلوم (SPSS)، فإنه يمكن استنتاج ما يلي: (1) نسبة الذكاء الروحي: باستخدام تحليل statistik البنود المعرض صفة العبادة (مين = 9.76 و SD = 3.76)، والعلوم (مين = 8.9 و SD = 2.12)، والتعلم (مين = 8.80 و SD = 2.24)، صادقة (مين = 7.18 و SD = 8.97 و SD = 2.48)، الأخلاق (مين = 9.92 و SD = 2.12) (4.12) والروحية (مين = 55.21 و SD = 10:09)، (2) نسبة التدين: باستخدام تحليل statistik العناصر تبين وصفي أيديولوجية (مين = 09:26 و SD = 2.35)، طقوس (مين = 7.25 و SD = 2.12)، eksperiensial (مين = 8.43 و SD = 2.21)، تبعية (مين = 8.12 و SD = 2.23)، التدين (مين = 40.22 و SD = 8.33)، (3) بين الذكاء الروحي والتدين في المدرسة الابتدائية رايون الثاني من مدينة بتام، نتيجة للحساب باستخدام اختبار ارتباط سستيستيك، علاقة الروحانية مع الديانة، $r = 0.687 * p > 0.05$.

كلمات البحث: الذكاء الروحي، السلوك الديني